

**GAMBARAN PENYESUAIAN SOSIAL  
PADA REMAJA *LOW VISION*  
DI SEKOLAH INKLUSI KOTA PADANG**

**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Untuk Mendapatkan  
Gelar Sarjana Psikologi**



**Pembimbing :**

- 1. Diny Amenike., M.Psi., Psikolog**
- 2. Meria Susanti., M.Psi., Psikolog**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI  
FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2020**

# GAMBARAN PENYESUAIAN SOSIAL PADA REMAJA *LOW VISION* DI SEKOLAH INKLUSI KOTA PADANG

Kurniati Ramadhini<sup>1)</sup>  
Diny Amenike<sup>2)</sup> Meria Susanti<sup>2)</sup>

<sup>1)</sup>Mahasiswa Psikologi, Fakultas Kedokteran, Universitas Andalas

<sup>2)</sup>Dosen Psikologi, Fakultas Kedokteran, Universitas Andalas

[Kurniatiramadhini@gmail.com](mailto:Kurniatiramadhini@gmail.com)

## ABSTRAK

Remaja dalam perkembangannya akan dihadapkan pada tugas perkembangan yang harus dilalui sebagai persiapan memasuki tugas perkembangan tahap berikutnya. Salah satunya yaitu mencapai hubungan sosial yang lebih matang dengan teman-teman sebaya, baik dengan teman sejenis maupun dengan lawan jenis. Remaja dituntut untuk dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan di sekitarnya, dengan begitu diperlukan penyesuaian sosial dalam menghadapi tugas-tugas baru. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran penyesuaian sosial yang dilakukan remaja *low vision* di Sekolah Inklusi Kota Padang.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif. Informan dalam penelitian ini adalah tiga orang remaja dengan gangguan penglihatan *low vision* dan merupakan pelajar SMP dan SMA di Sekolah Inklusi Kota Padang. Prosedur pengambilan informan dilakukan dengan teknik *purposive sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan observasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ketiga informan memiliki penyesuaian sosial yang cenderung baik di dalam menempuh pendidikan di sekolah inklusi dengan cara mendayagunakan kemampuan yang dimilikinya seperti memanfaatkan sisa penglihatan, berpartisipasi dalam kegiatan sosial, memberikan bantuan, bersedia bekerjasama, menerima perbedaan pendapat, berupaya memaafkan orang lain, mematuhi aturan serta memaafkan orang lain.

**Kata kunci:** penyesuaian sosial, remaja, *low vision*, sekolah inklusi